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令和４年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月９日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎17番 大塚 則男君 

①財政運営 

 

 

 

②事務事業見直し 

③令和２年７月豪雨災害 

 

 

 

④市民の声から 

 

〇財政状況と今後の課題(新市庁舎含む)等に

ついて 

〇人吉市まち・ひと・しごと総合交流館運営

状況について 

〇地方バス運行路線の見直しについて 

〇くま川鉄道の課題と肥薩線復旧の課題につ

いて 

〇中心市街地復興・復旧の課題について 

 

〇高齢者ゴミ出し支援対策について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・部長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①令和２年７月豪雨の検証と 

７月豪雨記録誌作成について 

②市民の声より 

 

〇市役所各部署の災害対応の検証について 

・発災時の映像記録について など 

〇人吉太陽光発電所の工事について 

・発破作業について など 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

◎６番 宮原 将志君 

①企業誘致 

 

 

②地域通貨 

③周産期医療 

④学校教育 

 

〇企業誘致の取組について 

・中核工業用地の今後について 

・くまりばへの企業誘致について 

〇きじうまコインの普及について 

〇周産期医療の確保について 

〇ウィズコロナ時代に対応した学校教育につ

いて 

・学校２学期制について 

・少人数学級について 

・ＧＩＧＡスクール構想について 

 

市長・副市長・部長 

 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

〇行財政健全化について 

・行財政健全化施策の現状と今後について 

・職員適正化計画の現状と今後について 

・公債費の現状と今後について 

・基金・ふるさと納税・寄附金等の現状と活

用について 

〇人吉市復興まちづくり計画について 

・令和２年７月豪雨の災害被害検証について 

・公文書の保存期間について 

・復興まちづくりの現状と今後について 

〇観光・商業・農林業の活性化について 

 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

 

 

市長・教育長・部長 



 - 2 - 

・観光・商業・農林業の現状と今後について 

・農業活性化対策の現状と今後について 

・復興局長 

 

◎15番 本村 令斗君 

①ダイオキシンを含む除草剤 

②中川原の切下げ 

③国民健康保険税 

④土地区画整理事業 

 

〇現状と撤去について 

〇完全撤去の検証と意見集約について 

〇引上げについて 

〇想定される問題について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 
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令和４年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月１０日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 池田 芳隆君 

①消費者トラブルへの対策につ

いて 

 

 

②職員の市民等への対応と研修

について 

 

③子育て世代の支援について 

 

 

④被災した家屋の処分について 

 

〇市消費生活センターへの相談件数の推移と直

近１年間の被害額または被害回復額の状況 

〇特殊詐欺対策機器の活用状況について 

〇今後の市消費生活センターについて 

〇職員のハラスメント等の相談窓口はどのよ

うになっているか 

〇職員研修の状況 

〇市独自の就学支援の現状は 

〇新たな支援策は 

〇市長が考える子育て世代への支援とは 

〇被災した家屋の中で、特定空き家に該当す

るものはあるのか 

〇今後の対策 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①人吉市復興計画について 

 

 

 

 

 

②老人福祉センターについて 

 

③子育て支援について 

 

〇青井地区被災市街地復興土地区画整理事業

の都市計画（案）について 

○青井地区の復興まちづくりについて 

 

○中心市街地の復興まちづくり及び地区整備

等について 

〇今後の計画について 

 

○児童発達支援、障がい児通所支援事業につ

いて 

○第２期人吉市子ども、子育て支援事業計画

について 

○小、中学校トイレへの生理用品の常備につ

いて 

 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

◎１番 松村 太 君 

①復旧・復興の現状について 

 

 

②災害後のこれからについて 

 

 

③現在の子どもたちについて 

 

 

〇災害廃棄物処理事業終了について 

〇これからの水害への対応について 

〇これからの復興について 

〇第６次人吉市総合計画からの事業見直しに

ついて 

〇健康維持・増進の取組について 

〇学力・体力・こころについて 

〇コロナ禍の影響と対策について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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◎14番 福屋 法晴君 

①施政方針から 

②公有財産から 

③企業誘致から 

 

〇過疎地域指定について 

〇人吉市が管理する公有地について 

〇今後の企業誘致活動計画について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①過疎地域追加による施策につ

いて 

 

 

 

 

②災害に係るふるさと納税等の

運用について 

 

〇過疎地域持続的発展計画について 

〇ＩＣＴ等技術活用事業の各メニューについて 

〇生活の安心、安全対策、交通弱者対策 

〇集落の維持、活性化対策 

〇移住、交流、若者の定住促進対策 

〇ＡＩ・ＲＰＡの取組状況 

〇情報の定期的な公開について 

〇被災者再建トラブルについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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令和４年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月１１日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①令和２年７月豪雨災害より 

 

〇流域治水について 

・遊水地案の考え方・効果・対策 

・支川対策の考え方・効果・対策 

・田んぼダムの考え方・効果・対策 

・森林の湛水機能の考え方・効果・対策 

・ダムの流木・堆積土砂対策 

〇農地復旧について 

・農家負担金について 

・施工管理について 

・今後の工事への対応について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

◎11番 犬童 利夫君 

①緑の流域治水について 

 

 

②水道施設について 

 

 

③人吉市まち・ひと・しごと総合

交流館の防災について 

 

〇田んぼダムについて 

・球磨川流域市町村の取組状況について 

・検証結果等について 

〇水道施設を活用した小水力発電について 

・水道管活用の小水力発電概要について 

・本市の水道管活用の小水力発電について 

〇くまりばの防火管理について 

・防災設備等について 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長・水道局長 

 

 

市長・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①カタカナ語の多用について 

 

②遊水地（中神地区）について 

③市民の声より 

 

〇令和３年１２月第６回定例会における一般

質問答弁後の取組状況の確認 

〇隣接住宅の安全の確保について 

〇新万江川橋架橋の要望について 

 

市長・部長 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①市長の政治姿勢について 

 

 

②令和２年７月豪雨災害について 

 

 

 

③復興計画について 

 

 

 

④新市庁舎について 

 

〇行政推進全般について 

〇当初予算編成について 

〇市の組織改革について 

〇被災者の現況について 

〇被災者への支援実績について 

〇被災者への今後の各種対応について 

〇今季の雨季対策について 

〇復興計画の現状について 

〇復興計画の問題点と課題等について 

〇区画整理及び主要道路整備について 

〇主力となる産業について 

〇新市庁舎の総括について 

〇維持管理費等について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長 

市長・部長 
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〇今後の課題等について 市長・部長 

◎12番 井上 光浩君 

①施政方針より 

 

〇過疎地域指定により本市財政に及ぼす影響は 

〇新庁舎完成後の維持管理は 

〇人吉球磨定住自立圏共生ビジョンから 

・企業誘致について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 


